

## Esperan otro impulso monetario de Banxico (El Financiero 20/09/13)

Esperan otro impulso monetario de Banxico (El Financiero 20/09/13) Clara Zepeda Viernes, 20 de septiembre de 2013

- Se fortalece expectativa tras pausa de la Fed.
- Analistas prevén un recorte de 25 puntos base en la tasa de interés de fondeo.
- La medida permitirá mitigar la desaceleración en la actividad económica.
- Prevén que Banxico baje tasas

Los analistas consideran que el Banco de México podría seguir utilizando la política monetaria para promover el crecimiento interno, ante la desaceleración económica que sufre el país. Esta expectativa se fortaleció tras la decisión de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, de no modificar su programa de compra mensual de bonos, debido a que las circunstancias económicas de ese país aún no se encuentran en óptimas condiciones. Las tasas de interés en el mercado secundario anticipan un recorte, por lo que ayer el rendimiento de los bonos a 10 años bajó 14 puntos base, a 5.8 por ciento en el mercado secundario. Rafael Camarena, analista económico de Santander México, comentó que la decisión de la Fed, de no modificar su programa de impulso monetario, fortalece la expectativa de que el Banco de México bajará la tasa de fondeo en 25 puntos base, a 3.50 por ciento en octubre. Rubén Domínguez, gerente de Análisis de DerFin, indicó que México debe buscar medidas internas para promover el crecimiento, y dentro de las herramientas que le quedan es bajar la tasa de interés. Analistas de Banorte-lxe mencionaron que ante la decisión de la Fed, la ausencia de una implementación del IVA en alimentos y medicinas en la propuesta de reforma fiscal del gobierno, y el contexto de debilidad económica, es previsible que la autoridad monetaria recorte la tasa de fondeo en 25 puntos base en su próxima reunión de política monetaria.

Ajuste en mercados

Luego de que los mercados adictos a la liquidez aplaudieron la decisión de Ben Bernanke, presidente de la Fed, los inversionistas optaron por la prudencia y recogieron beneficios en algunos mercados. Luego de tocar máximos históricos, el Dow Jones cedió 0.26 por ciento, mientras que el S&P 500 perdió 0.18 por ciento. En México el principal indicador bursátil perdió 0.36 por ciento.